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Home http://www.jibal.org/
Jibal is a non-profit organization founded in Lebanon in 2017. Our work intertwines socio-cultural and ecological perspectives to promote a holistic approach to societal development. Jibal promotes sustainability in all its aspects – in the built and natural environments, in human societies, and in economic and social policies – by developing and implementing activities that deliver concrete results:
· Workshops that equip participants with new techniques and perspectives in order to advance social and environmental justice
· Applied research projects to build knowledge and share best practices
· Training for professionals
[bookmark: _gjdgxs]
صفحة الاستقبال
جبال هي جمعية غير ربحية تدافع عن مبادئ العدالة البيئية والاجتماعية. عملنا يجمع المنظار الاجتماعي-الثقافي والمنظار البيئي, لتعزيز نهج شمولي في التنمية المجتمعية. تقوم جمعية جبال بترويج الاستدامة من جميع جوانبها - في البيئة المبنية والطبيعية ، في المجتمعات البشرية ، وفي السياسات الاقتصادية والاجتماعية - من خلال تطوير وتنفيذ أنشطة تحقق نتائج ملموسة:
· ورش عمل التي تزود المشاركين بتقنيات ووجهات نظر جديدة من أجل النهوض بالعدالة الاجتماعية والبيئية
· مشاريع بحوث تطبيقية لبناء المعرفة وتبادل أفضل الممارسات
· تدريب للمحترفين


About http://www.jibal.org/about-us/
How do ecosystems based on fair and just social practices thrive?
Mission and Vision
JIBAL is a not-for-profit association that champions environmental and social justice principles. We envision a society centered on principles of reciprocity, recognition, and equitable redistribution.

عن جبال
كيف تزدهر النظم الإيكولوجية القائمة على الممارسات الاجتماعية العادلة والمنصفة؟
المهمة والرؤية
جبال هي جمعية غيرربحية تدافع عن مبادئ العدالة البيئية والاجتماعية. نحن نطمح لمجتمع يركز على مبادئ المعاملة بالمثل, الاعتراف بالآخر وتقديره, وإعادة التوزيع المتكافئ.

Programs
Our work intertwines socio-cultural and ecological perspectives to promote a holistic approach to societal development. JIBAL promotes sustainability in all its aspects – in the built and natural environments, in human societies, and in economic and social policies – by developing and implementing activities that deliver concrete results:
· Workshops that equip participants with new techniques and perspectives in order to advance social and environmental justice
· Applied research projects to build knowledge and share best practices
· Training for professionals.

البرامج
عملنا يجمع المنظار الاجتماعي-الثقافي والمنظار البيئي, لتعزيز نهج شمولي في التنمية المجتمعية. تقوم جمعية جبال بترويج الاستدامة من جميع جوانبها - في البيئة المبنية والطبيعية ، في المجتمعات البشرية ، وفي السياسات الاقتصادية والاجتماعية - من خلال تطوير وتنفيذ أنشطة تحقق نتائج ملموسة:
· ورش عمل التي تزود المشاركين بتقنيات ووجهات نظر جديدة من أجل النهوض بالعدالة الاجتماعية والبيئية
· مشاريع بحوث تطبيقية لبناء المعرفة وتبادل أفضل الممارسات
· تدريب للمحترفين

Experiential Pedagogy
Jibal promotes experiential learning, and in that regard, participants in Jibal activities play a central role in content creation and in knowledge production. Our activities aim not only to transmit information, engaging with participants on the cognitive level, but also to encourage changing attitudes and behaviors. In its applied research program, Jibal also produces analysis and studies on the topics integral to the organization’s mandate.

التربية التجريبية
جمعية جبال تعزز التعلم التجريبي ،حيث يلعب المشاركون في أنشطة جبال دورًا رئيسيًا في إنشاء المحتوى وإنتاج المعرفة. هدف أنشطتنا ليس فقط نقل المعلومات والتفاعل على المستوى المعرفي مع المشاركين، ولكن أيضًا تشجيع تعديل المواقف والسلوكيات. في برنامجها البحثي التطبيقي ، تقوم جبال أيضًا بتحليل ودراسة موضوعات تعدّ من اساسيات اختصاص المنظمة.

Values
We believe that a harmonious world entails the fair sharing of the environment and of natural resources, on the one hand, and the recognition of reciprocal relations of equality and of the redistribution of wealth, on the other.
Jibal literally means “mountain” in Arabic. The word is also an adapted acronym of the full registered name of the organization, جبال – جمعية من أجل العدالة البيئية والإجتماعية في لبنان (Association for Environmental and Social Justice in Lebanon). Jibal was founded in 2017 by Ounsi El Daif and Angela Saade.

القيم
نحن نرى أن عالما متناغما يستلزم التقاسم العادل للبيئة والموارد الطبيعية من ناحية ، والاعتراف بالعلاقات المتبادلة المتساوية وإعادة توزيع الثروة، من ناحية أخرى.
بالإضافة لمعناها الحرفي باللغة العربية, كلمة "جبال" هي أيضًا اختصار لأحرف الاسم الكامل المسجل للمنظمة ، وهو "جمعية من أجل العدالة البيئية والإجتماعية في لبنان". تأسست جبال في عام 2017 من قبل أنسي الضيف وأنجيلا سعاده.


Team (awaiting updates) http://www.jibal.org/team/

Corinne Jabbour
Majored in Biology in 2004, her work experience for the first 10 years was mostly in the fields of training and teaching, in both Lebanon and Qatar.
She started to focus her time and energy on work in the field of environmental sustainability after taking part in Ocean for Life 2013, an ocean science and cultural exchange program in the United States with NOAA of the US government.
[bookmark: _GoBack]Since becoming a certified Permaculture Designer after taking her PDC with Geoff Lawton on Greening the Desert Project, she is working on design projects and is part of an international permaculture design team The Kaki Crew, which shares her conviction that regenerative design is essential for healing our environment, our bodies and our communities.
As a member of Jibal, Corinne works on innovative content development, as well as delivering training sessions and workshops for both children and adults, on Environmental Awareness, Regenerative Agriculture Practices, and Pedagogy… She also collaborates on a regular basis with Eedama, on garden design, field trips and content development.
كورين جبور
تخصصت في علم الأحياء عام 2004 ، وكانت خبرتها في العمل خلال السنوات العشر الأولى في مجالي التدريب والتدريس في كل من لبنان وقطر.
بدأت في تركيز وقتها وطاقتها على العمل في مجال البيئية بعد مشاركتها في Ocean for Life 2013 ، برنامج علوم المحيط والتبادل الثقافي في الولايات المتحدة مع NOAA من حكومة الولايات المتحدة.
تعمل حاليا على تصاميم لمشاريع زراعة مستدامة بعدما أصبحت مصممة معتمدة للزراعة المستدامة بعد دراستها مع جيف لاوتون في مشروع تخضير الصحراء، وهي عضو في مجموعة مصممين للزراعة المستدامة  Kaki Crewوتعتقد أن التصميم التجددي للزراعة المستدامة ضروري لشفاء بيئتنا وأجسادنا ومجتمعاتنا.
كعضو في جبال, تعمل كورين على تطوير المحتوى، وكذلك تقديم دورات تدريبية وورش عمل للصغار والكبار، حول الوعي البيئي ، الممارسات الزراعية التجددية ، والتربية ... وتتعاون أيضًا بشكل منتظم مع إيداما ، على تصميم الحدائق ، الرحلات الميدانية وتطوير المحتوى.

Other Trainings upon Demand
TEACHING ENVIRONMENTAL JUSTICE
Do you want your teachers to heighten the environmental awareness of their students? Sign them up for Jibal’s “Teaching Environmental Justice.” Upon completion of the training, teachers will be able to give back to their school through peer-to-peer education and by leading initiatives for their own group of students.

دورات تدريبية أخرى عند الطلب
تدريس العدالة البيئية
هل تريد من مدرسيك زيادة الوعي البيئي لطلابهم؟ قم بتسجيلهم في برنامج "تعليم العدالة البيئية" لجبال. وعند الانتهاء من التدريب، سيتمكن المعلمون من رد العطاء إلى مدرستهم من خلال تعليم الأقران والقيام بمبادرات مع الطلاب.

INTRODUCTION TO SUSTAINABLE DEVELOPMENT
This training addresses sustainable development in general. The courses rely on scientific knowledge, hands-on activities, and observation of real-life solutions.

مقدمة في التنمية المستدامة
ويتناول هذا التدريب التنمية المستدامة بصفة عامة. تعتمد الدورات على المعرفة العلمية والأنشطة العملية ومتابعة الحلول الواقعية.


Alternative Academy (awaiting updates for calendar) http://www.jibal.org/alternative-academy/
Launched in Beirut in 2018, The Alternative Academy (AA) is on a mission to offer knowledge to the larger public, in line with the belief in open access to information and lifelong learning. 
The AA is a multi-disciplinary space for critical thinking, discussions and learning. It was born out of a shared quest for intellectually stimulating, affordable and open courses in the country. It provides alternative viewpoints and perspectives on various subjects while encouraging people to revisit and rethink mainstream concepts and ideologies. Ultimately, the AA aims at contributing to building a more open, just and inclusive society.
The academy offers a wide range of courses, from social and political sciences (anthropology, sociology….) to natural sciences (physics, climatology, entomology…) as well as architecture and arts. They are led by university-level instructors or experienced individuals that are experts in their fields. Classes are accessible for all age groups and backgrounds, highly engaging and interactive, in an attempt to promote alternative teaching methods and pedagogies, one of the long-term objectives of the AA.
The Alternative Academy (“AA”) is a joint-initiative by Lebanon Support, a leading research center dedicated to civil society, and Jibal.

الأكاديمية البديلة
انطلقت الأكاديمية البديلة في بيروت في عام 2018، مهمتها تقديم المعرفة لجمهورأكبر، بما يتماشى مع الإيمان بالوصول المفتوح إلى المعلومات والتعلم مدى الحياة. 
الأكاديمية البديلة مساحة متعددة التخصصات للتفكير النقدي والمناقشات والتعلم. وقد ولدت من سعي مشترك لدورات محفزة فكريا وبأسعار معقولة ومفتوحة في البلاد. وهي توفر وجهات نظر ووجهات نظر بديلة حول مختلف المواضيع, مع تشجيع الناس على إعادة النظر وإعادة التفكير في المفاهيم والأيديولوجيات السائدة. وفي نهاية المطاف، تهدف الجمعية إلى المساهمة في بناء مجتمع أكثر انفتاحاً وعدالةً وشموليةً.
تقدم الأكاديمية مجموعة واسعة من الدورات، من العلوم الاجتماعية والسياسية (الأنثروبولوجيا وعلم الاجتماع....) إلى العلوم الطبيعية (الفيزياء، علم المناخ، علم الحشرات...) وكذلك الهندسة المعمارية والفنون. يقودها مدربون على المستوى الجامعي أو أفراد خبراء في مجالاتهم. الفصول الدراسية  متاحة لجميع الفئات العمرية والخلفيات، وهي تفاعلية وممتعة للغاية، في محاولة لتعزيز أساليب التدريس والتربية البديلة، وهو أحد الأهداف الطويلة المدى لهذه الأكاديمية.
الأكاديمية البديلة هي مبادرة مشتركة من قبل لبنان للدعم، وهو مركز أبحاث رائد مخصص للمجتمع المدني، وجبال.


New Perspectives on Media and Migration (awaiting updates for calendar) http://www.jibal.org/new-perspectives-on-media-and-migration/
This training program is open to people in Lebanon engaged in journalism (journalists, editors, documentarians, bloggers, filmmakers, photographers, and others). Besides journalists, it is especially suitable for people working with communication or documentation for NGOs.
The workshops give participants an opportunity to broaden on their own perspectives and challenge any preconceived notions they might have; to locate and uncover power structures in society and their own field of work; and to envision new, more just and equitable, ways of reporting.
These trainings are developed in collaboration with Mashallah News.
Find more information about the program at Switch Perspective.
For more information and registration: info_at_switch-perspective_dot_com

وجهات نظر جديدة حول الإعلام والهجرة
هذا البرنامج التدريبي مفتوح للعاملين في الصحافة في لبنان (صحفيين, محررين, وثائقيين, مدونين, صانعي أفلام, مصورين وغيرهم). وإلى جانب الصحفيين، فهي مناسبة بشكل خاص للأشخاص الذين يعملون في التواصل أو التوثيق للمنظمات غير الحكومية.
تعطي هذه الورش المشاركين فرصة لتوسيع وجهات نظرهم وتحدي أي أفكار مسبقة قد تكون لديهم؛ تحديد مواقع هياكل السلطة في المجتمع ومجال عملها والكشف عنها؛ وتصور طرق جديدة وأكثر عدلا وإنصافا للتقرير.
تم تطوير هذه التدريبات بالتعاون مع أخبار ماشاء الله.
يمكن العثور على مزيد من المعلومات حول البرنامج في Switch Perspective تبديل المنظور.
لمزيد من المعلومات والتسجيل: info_at_switch-perspective_dot_com


Education and Schools http://www.jibal.org/education-and-schools/
Sustainability is a lifestyle. Our children should follow, understand and act upon.
Jibal aims to help schools – students and teachers alike – develop their sustainability initiatives. In collaboration with Eedama, we offer a range of engaging activities related to sustainable development and environmental friendliness that combine project-based work, debates, field trips, sustainability exercises, and hands-on experiments. Pictures of the latest activities we did with children and schools can be seen on Instagram.
التعليم والمدارس
الاستدامة هي نمط الحياة. يجب على أولادنا فهمها واتباعها.
تهدف جبال إلى مساعدة المدارس, من طلاب ومعلمين على حد سواء - على تطوير مبادرات الاستدامة الخاصة بهم. بالتعاون مع إدامة، نقدم مجموعة من الأنشطة الممتعة المتعلقة بالتنمية المستدامة وحماية البيئة. تجمع هذه الأنشطة بين عمل قائم على المشاريع, المناقشات, الرحلات الميدانية, التمارين على الاستدامة والتجارب العملية. يمكن مشاهدة صور لأحدث الأنشطة التي قمنا بها مع الأطفال والمدارس على الانستغرام  .

Educational Workshops
Jibal offers a number of workshops on different topics that enable students to see the tangible results of their work. Workshops comprise one or several sessions and may feature several types of activities. Learn more.

ورش عمل تعليمية
تقدم جبال عدداً من ورش العمل حول مواضيع مختلفة تمَكّن الطلاب من رؤية النتائج الملموسة لعملهم. وتتألف حلقات العمل من جلسة واحدة أو عدة جلسات, ويمكن أن تتضمن عدة أنواع من الأنشطة. تعرف على المزيد.

Long-Term Workshops
Jibal offers multifaceted workshops that range from several days to a whole year. Learn more.

ورش عمل طويلة الأمد
تقدم جبال ورش عمل متعددة الأوجه تتراوح بين عدة أيام وسنة كاملة. تعرف على المزيد

Field Trips
Lebanon hosts tens of initiatives that show alternative and environmentally friendly ways of living, working, and functioning. Schools may register for a half-day field trip or engage in programs of several days across the country. Learn more.

الرحلات الميدانية
يستضيف لبنان عشرات المبادرات التي تظهر طرقاً بديلة وصديقة للبيئة للعيش والعمل والأداء. يمكن للمدارس التسجل في رحلات ميدانية لمدة نصف يوم أو المشاركة في برامج لعدة أيام في جميع أنحاء البلاد. تعرف على المزيد.


Educational Workshops http://www.jibal.org/educational-workshops/
Students need so-called “multidisciplinary building blocks” in order to develop a holistic understanding of environmental and social justice issues. Jibal offers a number of workshops on different topics that enable students to see the tangible results of their work.
Workshops comprise one or several sessions and may feature several types of activities:

ورش العمل التعليمية
يحتاج الطلاب إلى ما يسمى "لبنات البناء المتعددة التخصصات" من أجل تطوير فهم شمولي لقضايا العدالة البيئية والاجتماعية. تقدم جبال عدداً من ورش العمل حول مواضيع مختلفة تمكن الطلاب من رؤية النتائج الملموسة لعملهم.
قد تتكون ورش العمل من جلسة واحدة أو عدة جلسات وقد تتضمن عدد من الأنشطة المنوعة:

Scientific Experiments
Involves the use of renewable energy sources or an environmentally friendly process
Class Debates
Table discussion with an expert on a chosen topic
Role Playing
Students design a sustainable city and/or a sustainable home. Alternatively, they have to plan the improvement of their school by organizing recyclables collection or compost fabrication, for example.
Technological Innovation
Because sustainability and technology are intimately linked, Jibal offers a number of technology workshops. The damage caused by technology as well as its benefits are discussed. Students learn through hands-on activities how to make the best apps or circuits for improving both people’s lives and their environmental impact.

التجارب العلمية
يتضمن استخدام مصادر الطاقة المتجددة وأساليب صديقة للبيئة.
مناظرات صفية
مناقشة مائدة مع خبير في مواضيع مختارة.
لعب الأدوار
يقوم الطلاب بتصميم مدينة مستدامة و/أو منزل مستدام. أويتعين عليهم رسم خطة لتحسين مدرستهم, على سبيل المثال من خلال تنظيم جمع المواد القابلة لإعادة التدوير أو تصنيع السماد العضوي.
الابتكار التكنولوجي
نظرًا لأن الاستدامة والتكنولوجيا مرتبطتان ارتباطًا وثيقًا، تقدم جبال عددًا من ورش العمل التكنولوجية. وتناقش الأضرار الناجمة عن التكنولوجيا فضلا عن فوائدها. يتعلم الطلاب من خلال الأنشطة العملية كيفية إنشاء أفضل التطبيقات أو الدوائر لتحسين حياة الأشخاص وأثرهم البيئي.
List of Workshops (awaiting update)


Long Term Workshops http://www.jibal.org/long-term-workshops/
Jibal offers multifaceted workshops that range from several days to a whole year:

Week without Walls
Jibal offers one-week-long programs of activities. Each day focuses on a topic addressed through activities both at the school, outdoors, and at other locations. They could range from three-to-five full days and include lectures, field trips, workshops, games, and debates. The result of the week is directly visible in the school.
ورش عمل طويلة المدى
تقدم جبال ورش عمل متعددة الأوجه تتراوح بين عدة أيام وسنة كاملة:

أسبوع بدون جدران
تقدم جبال برامج أنشطة لمدة أسبوع. يركز كل يوم على موضوع يتم تناوله من خلال أنشطة في المدرسة, الهواء الطلق او في مواقع أخرى. ويمكن أن تتراوح النشاطات بين ثلاثة إلى خمسة أيام كاملة وتشمل المحاضرات والرحلات الميدانية وورش العمل والألعاب والمناقشات. يكون لهذا الأسبوع نتائج واضحة في المدرسة.

Creating an Environmental Club at School
Jibal offers long-term projects with durable impact on the school’s sustainability and environmental footprint. These may take the form of an Eco Club that would lead several year-long or term-long green projects for the school. These projects can have a tangible and visible impact on the school and the community. They can be integrated in with the community service or Creativity, Activity, Service (CAS) programs. Jibal instructors supervise the students on a weekly basis or conduct monthly follow-ups with teachers who supervise the students. Examples of projects include the following:

إنشاء نادي بيئي في المدرسة
تقدم جبال مشاريع طويلة المدى و ذات تأثير دائم على استدامة المدرسة وبصمتها البيئية. قد تأخذ هذه شكل نادي بيئي من شأنه أن يقود عدة مشاريع خضراء لمدة عام أو أكثر للمدرسة. ويمكن أن يكون لهذه المشاريع أثر ملموس وواضح على المدرسة والمجتمع. ويمكن دمجها مع خدمة المجتمع أو برامج الإبداع, النشاط والخدمة (CAS) . يشرف معلمو جبال على الطلاب بشكل أسبوعي أو يقومون بمتابعة شهرية مع المعلمين الذين يشرفون على الطلاب. ومن أمثلة المشاريع ما يلي:

Compost: Students perform food recycling at the school and use the resulting compost to garden onsite, making the school greener through both vegetables and tree planting
Solar Photovoltaic System: Installation by the students of a solar PV electric production system on the school’s rooftop
Energy Conservation: Electricity awareness campaign, orchestrated for the entire school, combined with technical solutions

السماد العضوي: يقوم الطلاب بإعادة تدوير المواد الغذائية في المدرسة واستخدام السماد الناتج للحديقة في الموقع، مما يجعل المدرسة أكثر خضاراً من خلال كل زراعة الخضروات و الأشجار.
نظام توليد الكهرباء من الطاقة الشمسية: تركيب نظام إنتاج الطاقة الشمسية الكهروضوئية الكهربائية من قبل الطلاب على سطح المدرسة
الحفاظ على الطاقة: حملة التوعية عن استهلاك الكهرباء، التي تم تنظيمها للمدرسة بأكملها، بالإضافة إلى عرض الحلول التقنية.

Impact
Everything students learn and do will be integrated into the school directly and is more likely to leave a greater and lingering impact. In the yearlong program, students are divided into small groups. Each group has to work on a topic that will improve the environmental footprint of the school and run it as a project with concrete objectives. For example, students may have created a compost at the school by the end of the year or actually have solar panels installed.

التأثير
كل ما يتعلمه الطلاب ويفعلونه مع جبال سيندمج مع ما يتم تدريسه في المدرسة ومن المرجح أن يترك تأثيراً كبيراً ومستمراً. في البرنامج الذي يستمر لمدة عام، ينقسم الطلاب إلى مجموعات صغيرة. يجب على كل مجموعة العمل على موضوع من شأنه تحسين البصمة البيئية للمدرسة وإدارة المشروع كمشروع له أهداف ملموسة. على سبيل المثال، قد يكون تم أنتاج السماد في المدرسة أو تم تركيب ألواح شمسية بحلول نهاية العام.

When?
Once or twice a week, depending on your time availability and/or planned schedule for community service, clubs, or extracurricular time.

التوقيت
جلسة او جلستين أسبوعياً بحسب التوقيت المتوفر للنشاطات والنوادي في المدرسة.

Topics
Local Food Production
Gardening
Composting
Food Waste Reduction
Water Desalination
Water Saving
A Solar Power Plant
An Energy Saving Plan
Sustainable Transport

المواضيع
الإنتاج الغذائي المحلي
البستنة
التسميد
الحد من النفايات الغذائية
تحلية المياه
توفير المياه
محطة للطاقة الشمسية
خطة لتوفير الطاقة
النقل المستدام

International Schools
We offer programs of several days for students to see and visit sites that reflect sustainable lifestyles in Lebanon. The focus is on sustainable agriculture and urban farming.

We can arrange transportation inside the country and lodging.

المدارس الدولية
نقدم برامج لعدة أيام للطلاب لرؤية وزيارة المواقع التي تعكس أنماط الحياة المستدامة في لبنان. وينصبّ التركيز على الزراعة المستدامة والزراعة الحضرية.

يمكننا ترتيب السكن و النقل داخل البلاد.


Field Trips http://www.jibal.org/field-trips/
Achieving environmental sustainability is a realistic future, and there is no better way for students to comprehend this than seeing it in action. Lebanon hosts tens of initiatives that show alternative and environmentally friendly ways of living, working, and functioning. Schools may register for a half-day field trip or engage in programs of several days across the country. The available locations and corresponding topics are as follows:

الرحلات الميدانية
إن تحقيق الاستدامة البيئية هو مستقبل واقعي، ولا يوجد طريقة ليفهم الطلاب ذلك أفضل من رؤيته بأم العين. في  لبنان عشرات المبادرات التي تظهر طرقاً بديلة وصديقة للبيئة للعيش والعمل والأداء. يمكن للمدارس التسجل في رحلة ميدانية لمدة نصف يوم, أو المشاركة في برامج لعدة أيام في جميع أنحاء البلاد. المواقع المتاحة والمواضيع المقابلة هي كما يلي:


Research and Consultancy http://www.jibal.org/research-and-consultancy/
Jibal translates knowledge into creative action and offers consultancy services to equip institutions with the latest in environmental and energy innovation.

Complementing our work that focuses on the transmission of sustainable practices to schools and on capacity building through trainings, Jibal’s research activities push the frontiers of knowledge vital to a society centered on environmental and social justice ethics.

Green and Energy Consultants
As consultants, we offer companies and organizations services related to the latest in environmental and energy innovation.

البحوث والاستشارات
تترجم جبال المعرفة إلى عمل إبداعي وتقدم خدمات استشارية لتزويد المؤسسات بأحدث الابتكارات في مجالي البيئية والطاقة.

واستكمالا لعملنا الذي يركز على نقل الممارسات المستدامة إلى المدارس وعلى بناء القدرات من خلال التدريب، فإن أنشطة جبال البحثية تدفع بحدود المعرفة الضرورية لمجتمع يركز على مبادىء العدالة البيئية والاجتماعية.

استشاريون في مجال البيئة و الطاقة الخضراء
كمستشارين، نحن نقدم لالشركات والمنظمات خدمات متعلقة بأحدث ما هو متوفرفي مجال البيئة و الطاقة.
